RESUMEN

La presente investigación tiene como pricipal propósito determinar la percepción que tiene la comunidad univeritaria y profesional respecto a la producción investigativa generada por la Universidad Autónoma Juan Misael Saracho.

El tipo de investigación es descriptivo y explicativo, para recolectar los datos se utilizó la técnica de la encuesta y el instrumento utilizado fue un cuestionario.

Los principales resultados obtenidos fue que tanto la comunidad universitaria como profesional tienen un escaso conocimiento de las investigaciones que se realizan en la universidad, en el sector docente el 81% de los docentes no conocen los trabajos de investigación que se relizan, el estamento estudiantil casi en su totalidad no tienen conocimiento de estas investigaciones puesto que el 97% de estudiantes indicaron no tener conocer ningún trabajo, en cuanto a las autoridades un 64% no está a tanto e las investigaciones que se realiza en la universidad y en el sector profesional el 79% no conocen las investigaciones realizadas.

Sobre la particicipación de estudiantes, docentes y autoridades en la producción investigativa es muy baja, son muy pocos los que presentan proyectos de investigación y realizan publicaciones de artículos científicos en revistas de la universidad, una causa se debe a que asignan poco presupuesto a los proyectos de investigación y es desmotivante por eso los estudiantes no se animan a realizar investigaciones.

En cuanto al sector profesional no se tuvo participación ya que solo el 5% de los representantes de colegios profesionales indicaron haber realizado algún proyecto de investigación con la universidad y el 11% de afiliados ha publicado un artículo científico en las revistas universitarias.

Los canales de difusión que actualmente están manejando la universidad y el DICYT no están siendo eficientes puesto que la comunidad universitaria y sector profesional no conocen las revistas científicas ni tampoco se les distribuyó alguna. Por lo tanto el mecanismo que se está utilizando para la difusión y divulgación de la producción

científica de la universiad no está siendo efectiva ya que no está llegando en gran medida a cumplir los objetivos institucionales.

El grado de satisfación con los resultados de las investigaciones que tienen los encuestados es bueno, los docentes y estudiantes se encuentran conformes con las investigaciones realizadas en la universidad, las autoridades y colegios profesionales indicaron que están satisfechos con estas investigaciones que pudieron consultar.